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ÉCOLE LES SOURCES 
PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le lundi 30 aout 2021 
19h00 en 

Visio-conférence Teams due à la COVID-19 
 
  
 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  
 

Mme Chantale Bouchard 
Mme Sonia Falardeau 
M. Bernard Déry 
Mme Isabelle St-Pierre 

Mme Éloïse Brault 
Mme Nathalie Flaschner 
Mme France Beauséjour 
Mme Karine Briand 
M. Daniel Martineau 
 

Mme Esther Gilbert 
 

 
1. OUVERTURE 

1.1. Mot d’ouverture 

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CE. 

 

1.2. Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.-2020-21-54 Il est proposé par Mme France et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 

jour. 

 
1.3. Intervention du public 

Aucune intervention 

 

1.4. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2021 

C.E.-2020-21-55 Il est proposé par M. Martineau et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 14 juin 2021. 

 
1.5. Suivi au procès-verbal 

 

Fête de la rentrée : en raison des mesures sanitaires actuelles il est convenu de ne pas tenir de fête 

de la rentrée.  
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Rentrée scolaire : Il sera possible pour les parents d’être présents lors de la rentrée. Le port du 

masque de procédure est obligatoire et ils devront rester sur l’espace gazonné. 

 

Fête des finissants : La fête a pu se tenir en juin. Le comité en profite pour remercier le personnel 

pour l’initiative et les beaux souvenirs que garderont les enfants de cette journée. 

 

Départ : M. Déry nous annonce le départ de M. Belzile du CE.  

 

1.6. Courrier reçu 
   
Il n’y a pas de courrier reçu 
 
 

2. DÉCISIONS 

 
 

2.1 Rapport annuel du CE 2020-2021. 

 

Présentation par M. Déry du rapport 

Il est proposé de rajouter un point concernant les rapprochements que le CE et la Fondation ont eu 

dans la dernière année. 

C.E.-2020-21-56 
 

Il est proposé par Mme Sonia et résolu unanimement d’adopter le rapport 

annuel 2021-2022. 

 

 

 

2.2 Adoption du budget CE 2020-2021 

 

M. Martineau nous présente le budget du CE pour l’année 2020-2021 

 

En date du 30 juin le CE dispose d’un montant de 2538$. 

Pratiquement aucune dépense n’a été faite étant donné les empêchements de se rassembler.  

Nous sommes toujours en attente des directives du CSS sur l’utilisation des budgets octroyés aux CE 

par les Centres de service scolaire. Nous sommes confiants qu’elles devraient arriver sous peu. 

 

C.E.-2020-21-57 
 

Il est proposé par Mme France et résolu unanimement d’adopter le budget 

2021-2022. 
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2.3 AGA des parents 

 

Après quelques discussions il est convenu de tenir la rencontre de l’AGA des parents le mercredi 8 

septembre à 19h00 en présentiel. M. Déry souhaite que l’animation soit partagée entre les parents. 

Mme Briand sera invitée à présenter le projet de décoration. Il est proposé aussi de laisser la parole 

aux parents présents afin qu’ils partagent des idées de projets afin d’améliorer la vie à l’école. 

 

Une invitation et un ODJ seront envoyés à tous via le portail de l’école. Mme Bouchard va écrire un 

petit mot afin de demander aux parents une confirmation de leur présence.  

Mme Sonia propose de mettre une affiche à la table des départs pour inviter les parents à la rencontre.  

C.E.-2020-21-58 
 

Il est proposé par Mme Isabelle St-Pierre et résolu unanimement d’adopter 

la tenue de la prochaine AGA le 8 septembre 2021 

 

 
3. CONSULTATION 

3.1 Modalité des rencontres 2021-2022 

Il est proposé d’attendre la nomination des nouveaux membres avant de prendre une décision. 

Il sera possible de faire les rencontres en présence ou en virtuel. Le mode hybride est aussi 

envisageable. 

Le local d’arts plastiques risque d’être privilégié étant donné l’espace dont il dispose.  

Le calendrier des rencontres sera fait lors de la première rencontre du nouveau CE. 

 

4. DISCUSSION 

4.1 Composition du CE 2021-22 

 Il y aura deux membres parents sortants, soit Mme Brault et M. Martineau. 

 Au niveau du personnel, Mme Sonia et Mme Flaschner souhaitent poursuivre leur 

implication. 

 Mme France et Mme Martine Bélanger seront les représentantes des enseignants.  

 Il y aura deux nouveaux membres dans la communauté à trouver. 

 
 

5. INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

Mme Bouchard nous partage quelques informations concernant les nouvelles mesures sanitaires en 
vigueur actuellement. Les bulles classes sont abolies. Le port du masque deviendra obligatoire en tout 
temps à partir du moment qu’il y aura un cas positif à l’école, peu importe la classe touchée. Une classe 
sera fermée seulement si la DSP est en mesure de relier deux cas positifs ou plus.  
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La liste du personnel a été diffusée dans le dernier infos-parents. On remarque qu’il y a beaucoup de 
nouveaux employés dans l’école. 

 
 

Le thème de l’année pour l’école sera : Bouge, lis, aime. Il y aura en début d’année des activités 
spéciales pour mettre en valeur ce nouveau thème.  

 3 sept : activité de lecture 

 10 sept : activité en éducation physique 

 17 septembre : remise d’une plante par classe par la directrice. 

 
Mme Bouchard nous partage un objectif pour l’année, celui d’être plus précis et transparents dans les 
messages aux parents.  

 
La bibliothèque pourra, cette année, fonctionner normalement. Les élèves pourront emprunter des 
livres et les apporter à la maison. Le comité qui travaille sur le projet d’aménagement de la cour et de 
la classe extérieure reprendra bientôt. Une ébauche de plan est en travail. La recherche de financement 
demeure une priorité pour la Fondation. Il manque encore 25 000$.  

 
5.2 Information du personnel 

SDG : L’équipe a accueilli 3 nouvelles éducatrices. Il manque encore 3 éducatrices pour compléter 

l’équipe de travail. Les groupes sont assez complets. Advenant que le service de garde devrait 

diminuer les services à cause du manque de personnel, il est envisagé que ce soit les élèves de 6ème 

année qui soient touchés en premier. 

Nous allons savoir en novembre si la personne qui a obtenu le poste de technicienne reviendra. En 

attendant, c’est Mme Glazer et Mme Lapointe qui assurent les fonctions.  

 
5.3 Information du président 

 

Pas de point à ajouter. 

 
5.4 Information du Comité de parents 

 Pas de suivi.  
 
6. AUTRES SUJETS 

 

7. FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil d’établissement 

La prochaine rencontre aura lieu le 20 ou 21 septembre prochain. 
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7.2 Levée de l’assemblée à 20h42 par Mme Sonia.  
 

 

C.E.-2020-21-59 
 

Il est proposé par Mme Sonia et résolu unanimement de lever la rencontre 

 

 

 

 

 

Signature de la direction              Signature du président 


